

MEDGuard

Boletín de actualidad del Proyecto MEDGuard.
N.1 / 22 de Febrero de 2016

Remodelación del buque pesquero “Ciudad de Cartagena” para el proyecto europeo MEDGuard.

El programa de la Comisión Europea *Guardian of the Sea MARE/2014/24* ha financiado con 226.074€ el proyecto “**MEDGuard**”, que tiene como objetivo examinar y demostrar la viabilidad técnica y económica de la reconversión de barcos pesqueros ya retirados hacia actividades distintas a la pesca, tales como turismo, recogida de basura sólida en suspensión, recogida de redes fantasma y monitorización del medio marino. El fin de este proyecto es evitar el desempleo de los pescadores cuando el barco se retira y disminuir el número de barcos desguazados. Este proyecto se inició en agosto de 2015 y finalizará en el mismo mes de 2016.

Para el desarrollo de las 38 campañas programadas se ha remodelado el barco pesquero “**Ciudad de Cartagena**”, el cual fue retirado de su actividad en el año 2014.



Antes de la remodelación



Después de la remodelación

El proyecto está coordinado por el Centro Tecnológico Naval y del Mar (CTN) y cuenta con el apoyo del Centro Integrado de Formación Profesional Hespérides (CIFP. Hespérides) y de la Federación Española de Empresarios del Mar (IVEAEMPA).

Más información en <http://medguard-project.eu/en/>



MEDGuard es un proyecto financiado por la Comisión europea bajo la convocatoria Guardians of the Sea MARE/2014/24

Esta Newsletter es propiedad de CTN. El autor no se hace responsable del uso que pueda hacerse de la información contenida en la misma.

Para cancelar la suscripción, [click aquí](#)